

TENDER ADDENDUM

To Supply and Deliver Video Equipment
NCC tender file # LW026
April 8, 2016
ADDENDUM NO : 3

ADDENDA À LA SOUMISSION

Fournir et livrer équipement vidéo
Dossier de soumission de la CCN no. LW026
le 8 avril 2016
ADDENDA NO: 3

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents :

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appel d'offres et des documents relatifs au contrat:

1. CORRECTION:

i) Wiring – All wiring : Please remove the wiring requirement (last item) from Appendix 1.

1. CORRECTION :

Câblage – Tout câblage : Veuillez supprimer l'exigence de câblage (dernier élément) sur Appendice 1.

2. QUESTION AND ANSWERS :

Q1. The Monitors Specified in the Tender are Consumer grade – “**Appendix I LW026 A/V Equipment Pricing Matrix**” (second Left Column) it is specified for Professional Grade Monitors – Are we to provide Professional or Consumer grade? (Professional carry 2 – 3 Year Manufacturers Warranty where consumer grade Warranty is void in a commercial space)

A1. Specifications we registered in this offer must be followed. We have not specified any particular brand. You are free to bid for the equipment of your choice, residential or commercial. We would have a minimum of 2 years warranty on these monitors.

Q2. In “**Appendix I LW026 A/V Equipment Pricing Matrix**” there is a VGA Selector – Roland XS-84H which is a sound mixer, I do not see any speakers specified. Will there be a necessity for audio? If so... Is there existing speakers installed in the location or are they being furnished. If so what is the model?

A2. This piece of equipment is for example only. Follow the specifications requested. We are aware that this switcher also has the ability to change the sound source but not an obligation. There is also a speaker requests was done on Buy & Sell. We have no specific brand on the speakers for the moment because we also make a RFP for this. There will be some ceiling speakers all over the place and a pair of front speakers according to the kind of event that will produce it.

2. QUESTIONS ET RÉPONSES :

Q1. Les moniteurs spécifiés dans l'appel d'offre sont des produits voués aux consommateurs – « Annexe I Demande de prix pour vidéo français » (deuxième colonne du côté gauche) il est spécifié pour les moniteurs pour usage professionnel – Devons-nous fournir des moniteurs pour usage professionnel ou consommateur? (Professionnel aura une garantie du manufacturier tandis que pour la qualité consommateur, la garantie ne s'appliquera pas dans un espace commercial)

R1. Les spécifications que nous avons inscrites sur l'offre doivent être suivies. Nous n'avons pas spécifié aucune marque en particulier. Vous êtes libre de soumissionner pour les équipements de votre choix, résidentiel ou commercial. Nous voudrions avoir un minimum de 2 ans de garantie sur ses moniteurs.

Q2. Dans le document « Annexe I Demande de prix pour vidéo français » il y a un VGA Selector – Roland XS-84H, une table de mixage. Je ne vois pas de hauts parleurs spécifiés. Y-aura-t-il un besoin pour l'audio. Si oui, est-ce qu'il y a déjà des hauts-parleurs installés dans la pièce ou est-ce qu'ils seront fournis. Si oui, quel est le model?

R2. Cette pièce d'équipement est à titre d'exemple seulement. Suivre les spécifications demandées. Nous sommes au courant que ce sélecteur a aussi la possibilité de changer la source sonore, mais ce n'est pas une obligation. Il y a aussi une demande de haut-parleur qui a été faite sur Buy & Sell . Nous n'avons pas encore de marque précise sur les haut-parleurs donnés, car nous attendons également pour une offre. Il y aura des plafonniers à la grandeur ainsi qu'une paire de haut-parleurs de façade selon le genre d'évènement qui s'y produira.

Q3. Is there a statement of work available for us to reference so that we can make sure the functionality and clients experience criteria is met?

A3. No

Q4. Is there a wiring diagram available to insure we include all the cabling and infrastructure necessary for the installation and functionality requirements?

A4. There is no wiring diagram made for this job.

Q5. Could you please provide clarification for the installation (if any) requirements beyond the "Wiring section"?

A5. All equipment must be delivered to the Capital Urbanism Lab, 2nd Floor. No installation is required.

Q6. Who is doing the installation of the equipment?

A6. Another tender will be held to retain a supplier for installation services.

Q7. Do you have a floor plan?

A7. Yes, a copy is attached.



Lana Wilson
Senior Contract Officer
Procurement Services

Q3. Y-a-t-il un énoncé de besoins qui serait à notre disponibilité afin de s'assurer que la fonctionnalité et les critères d'expérience du client sont comblés?

R3. Non

Q4. Est-ce que le diagramme du câblage est disponible afin de s'assurer d'inclure tout le câblage et les infrastructures nécessaires à l'installation et les besoins de fonctionnalité?

R4. Il n'y a pas de diagramme de fait pour le filage.

Q5. Pouvez-vous fournir une clarification concernant l'installation (s'il y a lieu) des exigences au-delà de la section sur le 'câblage'?

R5. Tous les équipements doivent être livrés au laboratoire d'urbanisme de la capitale, 2^{ème} étage.

Q6. Qui fera l'installation de l'équipement?

R6. Un autre appel d'offre aura lieu afin de retenir un fournisseur pour les services d'installation.

Q7. Avez-vous un plan de site ?

R7. Oui, une copie se trouve en pièce jointe.



Lana Wilson
Agent principal des contrats
Services d'approvisionnement

Floor Plan - Urbanism LAB - 2nd Floor

Plan de site - laboratoire d'urbanisme - 2^{ème} étage

